

Wir möchten den Lebensraum von Menschen in seiner privaten, häuslichen Umgebung gestalten, zu einer Art Ruhezone des Täglichen Lebens mit ökologischen und sinnlichen Gesichtspunkten. Es sollen Heizungen der Verschiedensten Bauarten, den unterschiedlichsten Baumaterialien und Technologien geplant, konstruiert sowie handwerklich erstellt werden.

Diese Heizquellen, wie z.B. **Warmluftkachelöfen, Grundöfen, Hezkamine, Kombiofen, Herde & Backöfen** sollen mit moderner Heiztechnik ausgestattet sein. So kann bei entsprechender Planung aus Ihrer Kachelofen- oder Kaminanlage ein vollwertiges Heizsystem werden. Mit einem **Wärmeüberträger** auf dem Heizeinsatz der an den Heizkreislauf angeschlossen und gekoppelt mit einem Pufferspeicher ist, übernimmt er einen Teil der Brauchwasserversorgung. Und für den Sommer lässt sich mühelos eine **Solaranlage** integrieren. Alles zusammen kann mit einer **Wandheizung** in **Hypokausten-** oder **Thermobauweise** in z.B. **Ofenbänken, Wandheizungen** oder **Sockelheizungen** kombiniert werden.

Solche verschiedensten Heizanlagen sollen lebendig und harmonisch in den Wohnraum eingebunden werden. Das heißt auch die Gestaltung von **Fußböden & Decken sowie Wänden** mit vielleicht **Regalelementen, Blickfängen** bis hin zu Putztechniken und **Fliesenanbindungen** ist Aufgabe der Firma.

Den größten Teil unserer Lebenszeit verbringen wir in geschlossenen Räumen, am Arbeitsplatz oder zu Hause. Schätzungsweise 70-90 % unserer Zeit leben wir in Innenräumen. Diese Wohnhüllen sollten frei von **Wohngiften** oder auch **Elektrosmog** sein.

Der Gedanke ist Handwerk mit Umwelttechnik und Ästhetik zu vereinen. Das besondere soll die individuelle Gestaltung von Wohnräumen zum Wohlfühlen in jeder Tagesstimmung- und Fassung sein. Wo man entspannen kann, sich geborgen fühlt, die Seele baumeln lässt, frei von jeglicher Belastung für den Menschen.